

Dans le froid et le brouillard des plaines de Hongrie en janvier, on recense
les aigles impériaux

Ce week-end, des milliers d'ornithologues amateurs effectuent le grand recensement annuel des rapaces dans le bassin des Carpates, et notamment du précieux aigle impérial, dont la population se porte de mieux en mieux . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)